



Dame Adwilda Laporte, en religion Sœur Victoire, décédée le dix septembre mil huit cent quatre-vingt-dix-sept, à l'âge de cinquante ans et dix mois, après sept années de profession.

Dès le début de la longue et douloureuse maladie qui la conduisit au tombeau, cette digne fille de saint François s'offrit à Dieu comme victime pour souffrir tant qu'il Lui plairait pour l'expiation de ses péchés, afin d'être exemptée du Purgatoire. Elle disait souvent qu'elle offrait ses souffrances pour honorer la passion de Notre-Seigneur, les douleurs de la Très-Sainte Vierge, et les Stigmates de notre Séraphique Père Saint François.

Notre Seigneur, ayant pour agréable le désir qu'elle manifestait d'unir ses douleurs aux siennes, et pour augmenter la somme de ses mérites, permit que ses souffrances redoublassent le vendredi. Depuis six semaines, les parents et les amis qui ne la quittaient pas; avaient fait cette remarque; enfin, le septième vendredi, qu'on redoutait pour elle, Notre-Seigneur appela à Lui sa fidèle servante.

Elle expira paisiblement vers six heures du matin, allant au Ciel, nous l'espérons, rejoindre son Séraphique Père qu'elle avait honoré avec tant de ferveur, depuis qu'elle en avait revêtu les Iivrées.

Dame J. Archambault, en religion Sœur Marguerite, décédée à St-Paul l'Ermitte le 7 septembre après une année de profession.

Madame Alfred Bernier, en religion Sœur Ste Marguerite de Cortone, décédée à St-Hyacinthe le 27 août 1897, à l'âge de 35 ans, après 3 ans et un mois de profession.

Dame Narcisse S. Aubin, née Mathilde Gougeon, en religion Sœur Ste Marguerite, décédée à St-Laurent dans le courant de septembre.

Dame Daniel Martineau, née Hermine Lafleur, en religion Sœur S. Daniel, décédée en septembre dans la Fraternité de St-Laurent.

Delle Marie Loiseau, de l'Association du chemin de croix perpétuel, décédée à Québec dans le courant de septembre.

Delle Marie Louise Goudreau, de la Fraternité de N.-D. des Anges, décédée à Montréal le 9 août 1897, après avoir fait profession sur son lit de mort à l'âge de 17 ans.